

Amazzonas de Centroamérica



Costa Rica se mantiene en la cima de Centroamérica y se adjudicó su quinto título consecutivo en voleibol femenino Sub-23. Foto: Vóll, la República

COSTA RICA
ES MONARCA
CENTROAMERICANO
U-23 EN VOLEIBOL
FEMENINO POR
QUINTA VEZ
CONSECUTIVA

POSICIONES FINALES

1. Costa Rica
2. Honduras
3. Guatemala
4. Nicaragua
5. El Salvador
6. Belice
7. Panamá

La Selección Sub-23 Femenina de Voleibol se adjudicó por quinta edición consecutiva el Campeonato Centroamericano al derrotar en un vibrante partido 1-3 a su similar de Honduras, en el último partido del torneo que definía el campeón.

Ticas y catrachas llegaron al Gimnasio Número 2 de la Villa Olímpica de Tegucigalpa con la ilusión de dejarse el cetro regional y lo demostraron en una lucha de poder a poder.

Honduras con el empuje de su afición se fue al frente en el primer set el cual ganó 9-25, en un periodo en el cual el equipo tricolor no se encontraba.

Sin embargo, Costa Rica no entró en desesperación y poco a poco fue imponiendo sus condiciones. El segundo set fue para las nacionales 25-13 y eso puso el partido al rojo vivo.

El tercer set fue el más emocionante de todos y se resolvió de manera estrecha 25-23 a favor de Costa Rica quedando la tricolor a set para título.

Pese a la presión de la afición hondureña que apoyó sin cesar, Costa Rica se dejó el cuarto set 25-21 para gritar por todo lo alto la obtención de un nuevo cetro para el voleibol nacional.

La bloqueadora central Lakysa Thompson fue declarada como la Jugadora Más Valiosa.

Thompson fue la máxima anotadora de Costa Rica con 76 puntos, destacando 13 por bloqueo, y fue pieza clave en partidos de alta intensidad como ante Guatemala, Nicaragua y Honduras en el último partido del torneo, en el que anotó 7 puntos.

Además de Lakysa, Costa Rica obtuvo dos premios más en manos de María José Castro como Mejor Defensa y Daniela Barrrantes como mejor segundo bloqueo.

Walter Herrera
wherrera@larepublica.net



NOTA DE TIANO

GAETANO PANDOLFO
gpandolfo@larepublica.net



RODOLFO
VILLALOBOS
TIENE ALGUNOS
TEMAS
PENDIENTES

EL CANDADO QUE SE ABRIÓ EN EL PROYECTO GOL

Cuando terminó la primera vuelta de la octogonal, eliminatoria mundialista de Concacaf hacia Qatar 22, la Selección Nacional estaba al borde del despeñadero.

Pesimos resultados, el técnico Luis Fernando Suárez desorientado, desconcentrado, sin conocer el medio, la Casa de los Sustos en quiebra virtual, fuga de patrocinadores, caos total.

Solo un milagro futbolístico en el terreno de juego, salvaba el entorno del fútbol costarricense del precipicio.

Si no calan los millones de dólares por la clasificación al Mundial, habla que ponerle un candado al Proyecto Gol.

Varios periodistas deportivos pedimos la cabeza de Luis Fernando Suárez y al rato nos enteramos de que Rodolfo Villalobos,

presidente de la Federación, lo respaldó.

Con el paso del tiempo y dado el milagro de la clasificación de la Tricolor, gracias a unos futbolistas que alzaron su rendimiento empujados por una fanática leal y frenética, un técnico reivindicado que apostó por la renovación de la nómina y así logra su mayor éxito y mucha, pero mucha buena suerte, el jerarca federativo se vanaglorió de que su decisión "valiente" de respaldar a Suárez fue parte del éxito.

Lo que nunca se publicó fue la razón por la que Villalobos no rescindió el contrato con el colombiano: ¿valentía o falta de dólares?

Lógicamente con la clasificación amarrada, el escenario dio un giro total, cayeron millones de millones de dólares y don Rodolfo Villalobos se nos convirtió en Superman.

Ahora, el jerarca de la Casa de los Sustos se acaba de anotar uno de sus más grandes éxitos: la renovación del técnico colombiano hasta el Mundial

2026.

Nos quitamos el sombrero por este fichaje bomba y no consideramos necesario ni oportuno profundizar a lo interno de esta renovación. En nuestra Nota de ayer valoramos el suceso, que supuestamente fue más emocional que económico y que siga la fiesta.

En un país como Costa Rica, sin análisis, sin cultura deportiva, sin memoria y cortoplacista, con la participación de la "Sele" en el Mundial...

1. ¿Quién recuerda el tema del acoso sexual a las árbitras?
2. ¿Qué se sabe del mensajero del Team que recorría en bicicleta todos los días de Heredia a Nicoya, moviendo dinero para dos equipos?
3. ¿Fue en la prehistoria que la Comisión de Arbitraje denunció presiones de los dirigentes a los silbateros antes de los partidos?

Todo esto y más, es basura intrascendente ante la magnitud de la clasificación a Qatar.